

Quito, 12 de septiembre de 2023

# GOBIERNO PIDE ACLARACIÓN A CORTE PROVINCIAL DE PICHINCHA POR SENTENCIA DE RECURSOS PARA JUDICATURA

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) **presentó hoy ante la Corte Provincial de Pichincha, un recurso de ampliación y aclaración** a la sentencia de apelación emitida en relación a la acción de protección presentada por el presidente del Consejo de la Judicatura, Wilman Terán.

Es importante informar a la ciudadanía que los **recursos asignados para esta entidad se han desembolsado** de acuerdo a la planificación del Presupuesto General del Estado, así como, en cumplimiento a lo dispuesto por la jueza Cecilia Pareja en primera instancia, sobre este caso.

El MEF reitera su preocupación por el interés del presidente del Consejo Nacional de la Judicatura, Wilman Terán, por **judicializar y politizar el manejo de las finanzas públicas**, mismo que debe cumplir un estricto carácter técnico y de planificación.

Ministerio de Economía y Finanzas